

Bénédictio d'une cloche chez les Sœurs des Petites-Ecoles.

Le 25 février dernier, à 2 h. p. m., Sa Grandeur Mgr l'Evêque de Rimouski a béni solennellement une cloche dans la chapelle des Sœurs des Petites-Ecoles. Monseigneur était accompagné de M. le vicaire-général Edmond Langevin et de M. le chanoine P. J. Saucier, supérieur du Séminaire.

ORDINATIONS ET NOMINATIONS.

Le 27 février Mgr Langevin a fait à la cathédrale les ordinations suivantes :

Sous-diaconat : MM. Joseph Dubé, J. Frs Adelphe Lavoie, Frs Xavier Dumais et C. W. Cullen.

Diaconat : MM. Jean-Baptiste Ruest, Joseph Ouellet et J. Théodore Landry.

Prêtrise : MM. Nicolas Canuel et Elzéar Dufour, tous du diocèse de Rimouski.

M. Nicolas Canuel a été nommé au vicariat de l'Île Verte en remplacement de M. Joseph Roy qui est retourné à Carleton, et M. Elzéar Dufour au vicariat de Matane. M. Pierre Beaulieu est encore chez M. le curé de St Ulric de la Rivière Blanche.

**Erection de la Confrérie de la Sainte Face et bénédiction d'une statue de l'ECCE HOMO
à N.-D. du Sacré-Cœur.**

Le culte de la Sainte Face de Notre-Seigneur, peu connu encore il y a quelques années, s'est répandu avec